



教 成 館

# 関小だより

【学校教育目標】

- よく学び工夫する子ども
- 健康で明るい子ども
- きまりを守り、助け合う子ども
- 責任をもちやりぬく子ども

## 創立150年 新たな歴史を！～感動的だった記念式典～

10月28日（土）、一関市文化センターにおいて、児童と教職員、来賓方々や保護者の方々を含めて約1000人が出席して、一関小学校創立150周年記念式典を行いました。5月から行ってきた創立150周年記念事業の集大成にふさわしい温かく感動的な式典となりました。

記念講演では、東北電力取締役会長の増子次郎さんから「わたしの過ごした一関と、今、そしてこれから一関で暮らすみなさんへ」と題して、小学校時代の思い出や東北電力での経験などから、児童に「いろんなことに興味をもち一関、東北、岩手を豊かにしてほしい」とお話をいただきました。実行委員会が作成したスライド上映では、旧校舎や昔の学校行事、創立100周年、120周年の頃の貴重な映像が映し出され、出席者が150年の歴史に思いを馳せました。ステージ上の1年生～3年生、フロアの4年生～6年生、全校児童が観客席に向かって心を込めて行った「呼びかけ」と全校合唱「地球星歌」は、出席者の心に響く素晴らしいものでした。最後には出席者全員で「校歌」を歌い、150年の節目を祝いました。歴代の校長先生方も出席され目頭を熱くしながらご覧になっておられました。

今後記念誌の作成を終えると150周年記念事業が終了となります。これまで記念事業に関わっていただいたすべての方々に改めて感謝申し上げますとともに、今後ともよろしくお願いたします。



## 11月1日（水）は全校一斉おはようdayです

明日、11月1日（水）は、「全校一斉おはようday」です。一関小学校学校運営支援協議会主催の取組で、校門と学校周辺のポイント「①たつみ酒店前歩道、②ゆうゆうタウン付近交差点、③セブンイレブン樋渡店付近交差点、④一関小学校裏門側歩車分離式交差点付近」で、登校する子どもたちののぼり旗、ベスト、手持ち旗を使いながら「おはよう」の挨拶の声が行う取組です。現時点で約100名が参加する予定となっております。とてもうれしいことに、学校指定のポイント以外でも自主的に参加して下さる方々もいらっしゃいます。創立150周年を迎えた一関小学校の子どもたちの成長を地域みんなで願う、そんな日になることと思います。準備の関係でおおよその参加者数を把握する必要があったため、事前に参加報告をいただいていたところですが、明日はどなたでも参加大歓迎ですので、ご都合がつく方は是非ご参加ください。のぼり旗が目印です。よろしくお願いたします。